



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 13 / septembre 2013



Edito de la présidente

Je voudrais remercier Jean-Marc HUTT pour la qualité de sa présidence. Grâce à ses connaissances et son implication sans failles, il nous a fait découvrir des lieux chargés d'histoire, d'autres, symboles de modernité, ou des conférenciers de haut vol tel que le responsable de la sécurité.

Sa gentillesse permanente, son attention aux autres, sa discrétion et sa présence malgré les épreuves qu'Anne et lui ont traversées, a suscité mon admiration sincère.

De ce fait vous pouvez comprendre qu'après Jean-Marc, cela va m'être très dur de faire aussi bien...

Les passions qui m'animent sont l'art et la nature. Aussi vous proposerai-je des sorties qui vont dans ce sens : pour commencer l'année, le parc de Wesserling dont Jean-Louis GOELDLIN m'avait parlé et dont de nombreux articles confirment son intérêt.

Pourquoi pas une sortie à Art Basel en juin de l'année prochaine, ainsi qu'une sortie nature avec dégustation de sanglier à la broche...

Je réitérerai l'initiative de Jean-Marc de visite d'atelier de peintre, et c'est pourquoi je proposerai le monogrammiste Philelm qui exposait à St'art l'automne dernier.

Je vous suggère également une visite de l'entreprise Wurtz, sa fondation et son jardin.

Pour ce qui est des protocoles divers et variés, je suivrai à la lettre les instructions de notre duo de choc, Jean-Antoine DARBOIS et Véronique SIEGEL.

Je remercie les membres du comité d'avoir bien voulu soit poursuivre leur missions soit en accepter de nouvelles.

Un merci particulier à Frédérique MARTIN qui accepte le rôle de trésorière et Antoine GARNON qui nous représentera à l'interclubs.

En effet le comité est garant du bon fonctionnement de notre club dont je suis fière de faire parti.

Un merci tout particulier à notre « secrétaire perpétuel » car sans lui nous serions tous en grande difficulté !!!

Je nous souhaite à tous une belle année rotarienne.

Yolande JUNG
Présidente 2013-2014

Explique-moi le Rotary...

...Le Critère des 4 Questions

Il s'agit d'un des principes directeurs du Rotary :

Est-ce conforme à la vérité ?

Est-ce loyal de part et d'autre ?

Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer des relations amicales ?

Est-ce bénéfique à tous les intéressés ?

Le Critère des 4 questions a été formulé en 1932 par Herbert J. Taylor, homme d'affaires et membre du RC Chicago, puis devenu président du RI en 1954-1955. L'idée lui est venue alors qu'il travaillait au redressement d'une entreprise au bord de la faillite et son sauvetage a été attribué à cette philosophie.

Adopté par le Rotary International en 1934, le Critère des quatre questions constitue le fondement d'une conscience éthique. Il a été traduit dans plus de 100 langues et les Rotariens en font la promotion dans le monde entier.

En tant que Rotariens, nous utilisons le Critère des 4 questions dans notre vie quotidienne. Elles nous motivent à promouvoir et soutenir l'idéal de servir autrui afin de mettre en valeur et maintenir l'intégrité dans les relations humaines.



Dernière minute

Merci de vous noter la visite du
Gouverneur le 29 novembre 2013 !



Pense-bête

Merci de vous réserver un créneau pour la journée de la Banque Alimentaire le 23 novembre 2013.

ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Hôtel Mercure, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : <http://vdp.sxb.pagesperso-orange.fr/est>



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 13 / septembre 2013



HAPPY BIRTHDAY

Pierre Neff le 12 septembre,
Frans Luijben le 17 septembre,
Jean-Marc Hutt le 21 septembre,
Jean Serrats le 23 septembre,
Michel Arnold le 26 septembre,
François Bronner le 15 octobre,
Véronique Siegel le 26 octobre,
Sean McLaughlin le 30 octobre.

Après le succès de notre opération l'année dernière, nous reconduisons cette action et vous donnons rendez-vous le dimanche 29 septembre de 9h30 à 12h00 afin de nettoyer la nature.

Nous proposons d'associer nos conjoints et enfants à cette action et d'organiser un pique-nique en clôture de cette matinée. Les modalités pratiques vous seront communiquées sous peu.



Des projets plein la tête...

Notre présidente vous propose plusieurs sorties dès le début de notre année rotarienne :

Visite du parc de Wesserling le samedi 14 septembre



Sortie campagnarde le samedi 12 octobre avec sanglier à la broche



D'autres surprises vous attendent pour les semaines à venir...

ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Hôtel Mercure, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : <http://vdp.sxb.pagesperso-orange.fr/est>